

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 1ª y 2ª parte

Dr. David hormachea – Junio 6 de 2024



Principios
Congregación

“Los progenitores pueden convertirse en padres si deciden someterse a las órdenes divinas y los padres en progenitores si comienzan a desobedecerlas. Pero todos los padres que eligen seguir el modelo divino serán padres toda la vida, aunque sabrán como mantener sus principios siempre con sabiduría y confianza, y como variar su relación dependiendo de la etapa de la crianza.”

ELEMENTOS BÍBLICOS FUNDAMENTALES EN LA CRIANZA DE LOS HIJOS

“Podemos tratar de disciplinar y servir con excelencia y al punto del sacrificio. Podemos dar lo mejor de nosotros, pero la Biblia dice que de nada sirve, aunque hagamos lo mejor, si no lo hacemos basados los principios divinos sobre el amor.”

LA INSTRUCCIÓN: TAREA OBLIGADA DE LA ETAPA DE FORMACIÓN

“Cada vez es más difícil y más necesaria que nunca la instrucción bíblica, científica, profesional y amorosa de nuestros hijos. Pero los extremos de la sociedad y su inmoralidad nos deben motivar más que nunca a enseñar sistemática y diariamente la verdad.”

Hoy la paternidad es más difícil que nunca y será más difícil una vez que se comience a implantar más obligatoriamente estas ideologías y teorías que tienen como meta la destrucción de la familia.

Conclusión:

“Porque cada vez es más difícil la crianza de los hijos y debemos estar preparados para cumplir la labor con excelencia en cada etapa de la vida de ellos, debemos prepararnos para saber cómo tener la respuesta debida a cada una de las necesidades sentidas.”

“Los primeros cinco años de la vida de un niño son los más importantes en su proceso de formación. Muchos padres prefieren encargárselos para que sean cuidados, pero padre y madre son irremplazables y los niños en esos primeros años pueden aprender con sus padres cosas que nunca olvidarán y no aprenderán lo que en el futuro será muy difícil o imposible de aprender.”

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 1ª y 2ª parte

Dr. David hormachea – Junio 6 de 2024



Principios
Congregación

La formación inicial: Clave para el desarrollo integral

“Los primeros 5 años de la vida de un niño son los más importantes de su vida y los padres deben dedicar tiempo y amor para ayudar integralmente a los niños en el proceso de formación de su mente.”

“Tú creaste las delicadas partes internas de mi cuerpo y me entretejiste en el vientre de mi madre. ¡Gracias por hacerme tan maravillosamente complejo! Tu fino trabajo es maravilloso, lo sé muy bien. Tú me observabas mientras iba cobrando forma en secreto, mientras se entretejían mis partes en la oscuridad de la matriz. Me viste antes de que naciera. Cada día de mi vida estaba registrado en tu libro. Cada momento fue diseñado antes de que un solo día pasara.” Salmo 139:13-16

El desarrollo seguro de las conexiones cerebrales

La creación divina es maravillosa pues un bebé recién nacido tiene todas las células cerebrales, todas las neuronas que tendrá por el resto de su vida, pero no es todo lo que necesita. Dios determinó que el cerebro realmente funcione y que nos permita pensar, movernos y comunicarnos y mucho más, solo cuando se realicen las conexiones entre esas células.

Las esenciales relaciones afectivas y comprensivas

Conclusión:

“Cuando la vida de un padre gira en torno a la grandeza, el poder, el amor, los principios, las bendiciones, las disciplinas de Dios. cuando los padres ven a Dios en todos los aspectos de su vida, logran que la vida de sus hijos gire en torno a Dios.”